



## Día de la manzana en el Centro de Formación del Medio Rural del Moraleja

El día 19 de Octubre se celebró en el Centro de Formación del Medio Rural de Moraleja una jornada dedicada a la manzana. La idea surgió a raíz de las actividades prácticas que se estaban realizando en algunos de los cursos relacionadas con la cosecha de la manzana de los frutales de la explotación del Centro.

El fin de esta jornada fue ampliar conocimientos sobre el cultivo y dar visibilidad a la actividad frutícola y todas sus posibilidades además de potenciar el consumo de fruta entre el alumnado.



El protagonismo de las jornadas fue del alumnado ya que participó activamente en la organización y desarrollo de las actividades .

Se plantearon cuatro talleres que estaban dispuestos en distintas zonas de las instalaciones del centro y que fueron guiados por alumnos y alumnas tutorizados por el profesorado. Los talleres consistieron en las siguientes temáticas:

- Variedades y maduración. Colores y sabores
- Fomento del consumo de manzana. Estrategias comerciales.
- Transformaciones de la manzana. Extracción y degustación de zumo
- Juegos . Aprendizaje con diversión.

Se destacó durante los talleres el apoyo “contra el cáncer” como actividad que se suma a esta causa a través de una alimentación sana como prevención de enfermedades cancerígenas.

Aproximadamente unas 100 personas participaron en la jornada: alumnado, profesorado y personal del centro, además de la visita del Sr. Alcalde de Moraleja (César Herrero Campo).

Gracias a esta participación resultó una experiencia positiva de aprendizaje y convivencia.

